



## KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI

Jalan Jenderal Sudirman, Pintu Senayan, Senayan, Jakarta 10270

Telepon (021) 57946100, Faksimili (021) 57946071

Laman : [www.ristekdikti.go.id](http://www.ristekdikti.go.id)

### PENGUMUMAN

NOMOR : B/232/A.A2/KP.02.01/2019

#### TENTANG

### PESERTA SELEKSI YANG DINYATAKAN LULUS SELEKSI CPNS TAHUN 2018 SEBAGAI PENGGANTI PESERTA SELEKSI CPNS YANG MENGUNDURKAN DIRI KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI TAHUN 2018

Berdasarkan Peraturan Kepala BKN Nomor 14 Tahun 2018 tentang Petunjuk Teknis Pengadaan Pegawai Negeri Sipil, untuk mengganti peserta seleksi yang telah dinyatakan lulus kemudian mengundurkan diri, Pejabat Pembina Kepegawaian (PPK) menetapkan peserta seleksi urutan selanjutnya dari peringkat tertinggi sesuai hasil integrasi nilai SKD dan SKB pada lowongan formasi jabatan sebagai peserta seleksi yang lulus.

Sehubungan hal tersebut, dengan ini kami sampaikan bahwa peserta seleksi yang namanya tersebut dalam lampiran I pengumuman ini, dinyatakan lulus pada seleksi CPNS Tahun 2018.

Peserta yang dinyatakan lulus sebagaimana tersebut pada lampiran, wajib melaksanakan pemberkasan dengan melengkapi persyaratan sebagaimana tercantum dalam Lampiran II. Berkas/dokumen persyaratan tersebut dikirim atau diantar langsung ke Panitia Seleksi CPNS Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi melalui Panitia Seleksi Unit Kerja masing-masing yang dituju paling lambat tanggal 8 November 2019.

Apabila sampai tanggal 8 November 2019, berkas persyaratan tidak diterima, maka peserta dinyatakan GUGUR. Hanya peserta yang telah memenuhi seluruh persyaratan administrasi yang dapat diusulkan proses penetapan Nomor Induk Pegawai Negeri Sipil (NIP) dan diangkat menjadi Calon Pegawai Negeri Sipil. Seluruh dokumen persyaratan pelaksanaan seleksi menjadi milik Panitia dan tidak dapat dikembalikan.

Apabila dikemudian hari setelah adanya pengumuman ini diketahui terdapat dokumen/keterangan pelamar tidak benar/sesuai, panitia seleksi berhak menggugurkan kelulusan yang bersangkutan. Keputusan Panitia bersifat final dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini disampaikan, atas perhatian kami ucapkan terimakasih.

Jakarta, 18 Oktober 2019

Ketua Panitia Seleksi



Ainun Na'im

NIP. 196012041986011001